

平成31年第3回関市教育委員会会議録

1 日時

開会 平成31年3月4日（月）午後4時
閉会 平成31年3月4日（月）午後4時38分

2 場所

関市役所 6階 6-5会議室

3 出席委員

教育長	吉 田 康 雄
教育長職務代理者	田 中 彰
教育委員	奥 村 陽 子
教育委員	足 立 司 郎
教育委員	井 藤 さやか

4 説明のために出席した者

教育委員会事務局長	北 瀬 美 幸
教育総務課長（会議録書記）	水 野 一 生
学校教育課長	加 藤 敬 仁

5 出席した事務局職員

教育総務課課長補佐	村 瀬 泰 昭
-----------	---------

6 傍聴者

なし

7 議事日程

- (1) 開会
- (2) 前回（平成31年第2回）の会議録の承認について
- (3) 教育長事業報告（2月7日から3月4日）
- (4) 議事
議案第10号 平成30年度末教職員人事の内申について

- (5) 閉会

議事内容（概要）

○開会

事務局長 ただ今より、平成31年第3回関市教育委員会会議を開会します。

○前回会議録の承認

事務局長 平成31年第2回の会議録の承認について、事務局の報告をお願いします。

教育総務課長 (第2回会議録を朗読)

事務局長 何か質問はございませんか。

質問がないので、会議録を承認します。委員の方は、後ほど会議録に署名をお願いします。

○教育長の報告

事務局長 教育長の事業報告をお願いします。

教育長 第2回教育委員会会議開催日以降の主な事業報告をします。

2月7日は、岐阜県都市教育長会が岐阜市科学館で開催され、出席いたしました。その後、教頭会ではSTEAM教育について説明をいたしました。夜には、英語をテーマにトワイライトカレッジが開催され、私が担当いたしました。

8日は、関商工高等学校出前授業に行ってきました。午後には、実践記録表彰式が行われ、文部科学大臣の表彰を受けた富岡小の土屋先生が、こちらでも最優秀賞を受賞されました。

9日は、海部東子ども農業協同組合から豪雨で被災した富野小へ寄附金が贈呈されました。

10日は、PTA連合会研究発表会が開催されました、どのPTAの活動も活発に行っていると感じました。この日、岐阜県玉入れ大会が開催され、出席いたしました。

12日から17日は、ライオンズクラブが主催の、ラオス小学校寄贈式典に行っていました。ラオスは、現在、近代化が進みつつあると感じましたが、その中での学校教育の現状を見ることができました。教科書がないことや、先生がいないということへの対策が今後の課題であると感じました。

18日は、関市議会本会議第1日目が開催されました。

19日は、美濃地区教育長会と、いじめ問題対策連絡会議に出席いたしました。ここでは、マイサポーター制度に関する意見が出ました。

20日は、小中校長会に出席。その後、スクールロイヤーの弁護士による研修会が開催されました。

25日は、関商工高等学校写真部が全国高校生写真サミットグランプリを受賞したことの報告がありました。担当教諭が上位受賞を確信していたほどの出来ばえでした。

26日は、ラグビーワールドカップに出場する南アフリカのチームが中池公園で合宿することになったことに関し、そ

の時にどのようにおもてなしをするかを、桜ヶ丘中3年生が市長に提案するということが行われました。大変立派な発表でした。

27日は、関市議会本会議の第2日目、28日は、関市議会本会議の第3日目で、代表質問、一般質問が行われました。多くのご質問をいただきましたので、後ほど協議会でご報告いたします。

3月1日は、朝、田原小、桜ヶ丘中へ登校指導で行ってまいりました。その後、全日制の関商工高等学校卒業証書授与式、夜には、定時制の卒業証書授与式が開催されました。

2日は、スポーツ講演会が体育協会の主催で開催され、スポーツドクターによる講演でございました。

4日は、関市議会本会議の第4日目で一般質問が行われました。そして、この教育委員会会議でございます。

事務局長 ありがとうございました。ただ今の報告について、何かご質問は、ございませんか。ご質問がなければ、議事に入ります。本日は、議案1件です。

○議事

事務局長 それでは、「議案第10号 平成30年度末教職員人事の内申について」を議題とします。この議案は、人事に関する案件ですので、関市教育委員会会議規則第16条の規定により、秘密会といたします。提案説明をお願いします。

(提案説明の後、議案第10号を承認。)

事務局長 本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第3回教育委員会会議を終了いたします。